
今年度も１時間目からにしては上々な滑り出しかな

今年度の授業も今週から始まった。

１時間目はこれからの授業の概略を話し、毎年通り授業後に授業を受けて思ったことや考えたことを、短時間

で纏めて文章化する練習を兼ねた時間を設けているが、次のような感想（抜粋）をいただいた。

・今日初めて養護原理の授業を受けて、どんなことをするのか気になっていたけど、すごくいいことを今日だけ

でもたくさん教えてもらったと思っています。自分が生きてることに興味をそこまで持っていなかったけれど、

今日は今までになく考えてみました。先生が言うことば一つ一つに驚き、気づかされました。

・初めて先生の話を聞いて、今までの高校までの先生と違って納得出来ることばかりで話を聞いていて、考えな

がら話を聞くことが出来た。

・こんな授業は生まれて初めてです。今まで興味もないことを覚えろ！覚えろ！！と言われ頭につめこんできた

授業ばかりでした。でも先生は、自分で求めたものだけが知恵になるとおっしゃいました。ほんとにその通りだ

と思います。先生の授業、楽しみです。

・ 生きる」ということについてや「幸せ」についてとか、それについて深く考えさせられる授業でした。保育「

士になりたいと思っているだけじゃあ駄目で、どんな保育士になりたいか、そしてどんな風に接して、どんな子

供にしてあげたいのかを問いかけられた時に、ぱっと自分の意見が出てこなかったので、もっと深い所まで考え

ておかなければならないなあと思いました。

・養護原理の授業は、他の保育の授業と違う感じがしました。障害のある子供を通して “生きること “命 、、 ”、 ”

“幸せ”という大きなテ－マを考えていくものでないかと思いました。



・今日先生の授業を受けて、もっと保育士に対する想いが厚くなりました。まだ現実を知らないからなのかもし

れませんが、先生のお話で何かを気づかされたような気がします。

・今日の授業を聞いて、話が分かりやすかったし、生きていく中で、自分で学ぼうと思った事じゃないとたしか

に頭にはいらないなあと思った。

・今日初めての養護原理の授業を受けたが、これから私たちが「保育士」を目指す中で非常に興味、関心が湧い

。 、 。た授業でした 今まで自分は 介護や保育の事しかやった事がなくて養護という面では全く分かりませんでした

だが今日の授業を受けてみて、障害者も我々と同じ一人の人間だし、幸せになりたいし、人とふれ合いたいとい

う事がはっきり分かった授業でした。これからも、もっと勉強して深く知りたいと思います。

・阿部先生の授業を初めて聞いて、今後の授業がさらに楽しみになりました。障害があったり、社会的に弱い立

場にある方たちを支えていく仕事を目指す自分としては、これからの学習を通して、相手との係わり方や自分が

どのような場面でどう行動しるか、といった最善の尽くし方をたくさん学びとっていきたいと思いました。

・今日の授業を聞いて凄く「あぁ、そうか 」と思う事がありました。与えられる知識ばかりじゃ確かに知恵に。

するのは難しいと思う、そんなに一度に知識を言われても分からないし。でも自分のために、自分を高めるため

に将来頑張ってお金を貰えるんだからと聞いて、私も保育士は「たいへん」というネガテイブな考えからポシチ

ブに考えていこうと思いました。

早速、メル友になることを申し出てくれた若者も数人。１時間目にすれば上々な滑り出しかな。
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